

PREGUNTA QUE PRESENTA ENRIQUE PÉREZ ABELLÁN, CONCEJAL DEL GRUPO MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE 'PUNTO SEMAFÓRICO EN LA CARRETERA DE LA MEDIA SALA'

Dos meses lleva sin semáforo el punto de acceso de la carretera de la Media Sala procedente de Los Barreros a la Avenida Juan Carlos I, junto a uno de los concesionarios de vehículos. Tiempo más que suficiente para haberlo sustituido, garantizando así la seguridad vial en esta zona.

En lugar del semáforo derribado que había ahora tenemos una señal provisional de STOP. No sabemos si ha habido olvido en la sustitución, dejadez o que el departamento municipal de tráfico ha decidido otro medio de seguridad a los usuarios de la zona, por cierto, de gran intensidad de tráfico por ser un punto neurálgico de empresas y centros de trabajo.

Por lo anteriormente expuesto, el concejal que suscribe formula la siguiente:

PREGUNTA

¿Cuándo llevará a cabo la restitución del semáforo en el lugar mencionado o, en su defecto, están estudiando alguna remodelación más integral de la zona?

En Cartagena, a 18 de noviembre de 2020

Fdo. José López Martínez

Concejal-Portavoz Grupo municipal MC

Fdo. Enrique Pérez Abellán

Concejal Grupo municipal MC

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA

